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≪承認済≫ 

第 1回 稲築東中学校区義務教育学校開校準備委員会 会議録 

 

１．審議会等の名称     第１回 稲築東中学校区義務教育学校開校準備委員会 

２．開催日時         令和３年３月１７日（水） 午後７時から 

３．開催場所         嘉麻市役所 5階 会議室 A 

４．公開又は非公開の別  公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者  

（１）委員 

会 長 永水正博 

副会長 伊藤靖子 

委 員 宮田 章、野上真吾、島崎洋子、岩橋岩雄、飯田千鶴美、西田 剛、安井勝彦、坂田子穗 

欠席者 森田千絵、松尾正剛 

（２）事務局  

教育長 木本 寛昭、教育総務課参事 赤坂 晋、教育企画係長 山本 匡貴、 

学校施設課建設係 中島 貴祐 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ）   ０人 

８．議題及び協議の内容 

  ・教育長あいさつ 

  ・委嘱書交付 

  ・委員及び事務局職員自己紹介 

  ・開校準備委員会の設置目的 

 【議題】 

  （１）会長及び副会長選出 

  （２）諮問 

  （３）教育委員会の取組について 

  （４）開校準備委員会の審議内容等について 

  （５）学校名称に関する事項について 

  （６）その他 

 

 【協議の内容】 

  （１）会長及び副会長選出 

     委員の互選のもと、会長が就任した。 

     また、会長指名により、副会長が就任した。 
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  （２）諮問 

     稲築東中学校区義務教育学校開校準備委員会へ諮問を行った。（教育長） 

  （３）教育委員会の取組について 

     これまでの教育委員会の取組について、資料（Ｐ４～Ｐ８）に沿って説明を行った。（事務局） 

 

  （４）開校準備委員会の審議内容等について 

     開校準備委員会で審議する内容について、資料（Ｐ９〜Ｐ１１）に沿って説明を行った。（事務局） 

 

  （５）学校名称に関する事項について 

     学校名称に関し審議する内容について、資料（Ｐ１２～Ｐ１５）に沿って説明を行った。（事務局） 

 

  （６）その他 

     施設整備の進捗状況及び嘉麻市ホームページの検索方法について、資料（Ｐ１６〜Ｐ１７）に沿って説明を

行った。（事務局） 

 

   説明を受け、協議を行い、次のような質問や意見が出た。（委員） 

     ○審議内容に校歌に関する事項とあるが、どの様な内容を想定しているか。 

     →新しい校歌を作成、又は既存の小学校や中学校の校歌を活用するなど、いろいろな作成方法が考えら

れるので、まずは、どの方法で作成するかを協議していただく事になる。（事務局） 

     ○新しい校歌を作成する場合は、作詞作曲はどうするのか。 

     →現時点では、作詞作曲の方法については、想定していない。（事務局） 

     ○他の中学校区のスケジュールも同様か。 

     →同様のスケジュールを想定している。（事務局） 

     ○学校名称の応募資格について、市内在住や市内在勤などの条件を付すのか。 

     →応募資格については、市外在住の卒業生等もいらっしゃるので、市内外の制限は設けていない。（事務

局） 

     ○応募条件に、義務教育学校を応援していただける方となっているが、応援することが条件になると応募

を躊躇する方も出てくることが危惧される。関心のある方とかにしてはどうか。 

     →検討する。（事務局） 

     ○学校名称の募集方法は。 

     →ホームページや広報紙への掲載。市役所各庁舎に応募箱の設置。郵送や電子メールでも応募も想定

している（事務局）。 

     ○学校名称は次回決定するのか。 

     →相当数の応募が想定されるため、複数回の会議で絞り込んでいく必要があると考えている。（事務局） 

 

９．配布資料 

  （１）レジュメ 

  （２）委員名簿 

  （３）諮問文の写し 
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  （４）嘉麻市立義務教育学校開校準備委員会条例（別紙１） 

  （５）嘉麻市立義務教育学校開校準備委員会条例施行規則（別紙２） 

  （６）第１回 稲築東中学校区義務教育学校開校準備委員会資料 


